
 

 

５月１０日(木)、今年で２年目となる学校運営協議会を本校校長室

に於いて開催しました。上羽会長、川﨑副会長をはじめ６人の委員

さんが出席しました。鈴木新校長から教育目標、基本方針、教育計

画について詳しい説明がありました。学校と地域がこれまで以上に

どのように協力し合って行くかを熱心に討論しました。 

 


